



AUGURAN CONSEJEROS DESINTERÉS EN ELECCIÓN

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Consejeros electorales del INE anticipan un desinterés ciudadano en la próxima elección de funcionarios judiciales.

La disminución en más de la mitad de las casillas los ahuyentará.

Para la consejera Carla Humphrey la situación se complicará en Durango y Veracruz, donde habrá elecciones mu-

nicipales simultáneas, pues las casillas para estos cargos deberán instalarse en otros domicilios.

En comparación con la elección del 2024, en la que hubo 2 mil 304 candidatos, en la elección judicial habrá 5 mil 300 candidatos. El consejero Martín Faz recuerda que habrá seis boletas. En una papeleta habrá 81 personas para elegir a nueve Ministros de la Corte. En

otra, 45 candidatos para elegir a cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial; una más con 18 candidatos para seleccionar a dos Magistrados de electorales federales. Y otra con 30 nombres para elegir a tres Magistrados de salas regionales.

Junto con dos boletas más que tendrán entre 12 y 60 candidatos, para Magistrados de circuito y Jueces de distrito.